



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Ciudad de México, a 24 de febrero de 2021
Boletín No. 026

BIENES ASEGURADOS AL CRIMEN ORGANIZADO Y DE CUELLO BLANCO PARA VIVIENDAS

- *Presenta Gobierno de México y FGR informe por decomisos a organizaciones delictivas*
- *Los recursos serán para beneficiar a miles de familias mexicanas con el mejoramiento de su vivienda*

El Gobierno de México tiene recursos disponibles por 485 millones 261 mil 177 pesos con 32 centavos provenientes de decomisos que se han realizado al crimen organizado y de cuello blanco para beneficiar a miles de familias del país.

Así lo informó la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, al presentar el informe sobre el destino final de los bienes asegurados en la Conferencia de Prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su participación, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) detalló que, del primero de diciembre de 2020 al 31 de enero del 2021, la Secretaría de la Defensa Nacional puso a disposición de la Fiscalía General de la República la cantidad de 53 millones 914 mil 283 pesos y 17 millones 238 mil 149 dólares.

La servidora pública agregó que, en ese mismo lapso, la Secretaría de Marina puso a disposición de la FGR, 10 millones 628 mil 750 pesos con 50 centavos, así como 345 mil 505 dólares, un inmueble, 123 muebles y dos semovientes.

“La Fiscalía ha transferido una parte de dichos recursos al Gobierno de México, a través del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (INDEP) y se trata de beneficiar a miles de familias mexicanas en todas las entidades del país para el destino que usted nos instruyó, que es el mejoramiento de su vivienda”, aseveró Rodríguez.

Explicó que esto es uno de los objetivos de la Estrategia Nacional de Seguridad, el “darle felicidad a miles de familias mexicanas que tienen el sueño de mejorar su hogar” con los recursos que son retirados a la delincuencia organizada y de cuello





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

blanco.

Asimismo, la titular de la SSPC informó que el INDEP tiene recursos para el gabinete social por un total de 257 millones, 100 mil, 540 pesos con 78 centavos, de los cuales en moneda nacional son 228 millones 160 mil 636 pesos con 54 centavos; y 12 millones, 589 mil, 267 dólares con 60 centavos, procedentes de la FGR por procedimientos legales federales.

El Infonavit, añadió Rodríguez, propone que los recursos que se les entregan por parte del INDEP se apliquen para vivienda, por lo que se propondrá al Consejo de Administración que sean destinados a 45 mil créditos para trabajadores de menores ingresos con tasa mínima.

La encargada de la seguridad nacional señaló que la propuesta que hace el Infonavit es que se destinen a las entidades con mayor rezago habitacional, como los estados de Veracruz, Baja California, Chiapas, Oaxaca y Michoacán, entre otros.

Por último, la servidora pública agradeció por todo este trabajo al Gabinete de Seguridad, al consejero Jurídico, Julio Scherer Ibarra; al fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero; a los secretarios de Defensa, Luis Crescencio Sandoval González; de Marina, José Rafael Ojeda Durán; al titular de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio; al secretario de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano, Román Reyes Falcón; directores del INDEP, Ernesto Ortega Prieto; al director del Infonavit, Carlos Martínez Velázquez; de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto Castillo; y a la SSPC.

En la conferencia estuvieron presentes el fiscal general Gertz Manero; el subsecretario de la Defensa Nacional, André Georges Foullon; el subsecretario de Marina, Eduardo Redondo Arámburo; y los directores del Infonavit y del INDEP.

—oo0oo—

